

Fecha: 18-07-2024 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Cuerpo B

Tipo: Noticia general

Título: Minera de Luksic produciría en el rango inferior de proyección para 2024

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

126.654 320.543 No Definida

Antofagasta Minerals:

Minera de Luksic produciría en el rango inferior de proyección para 2024

Pág.: 11 Cm2: 333,9

Indicador retrocedió en 3,7% al cierre del primer semestre y prevén terminar el año en torno a las 670 mil toneladas.

T. VERGARA

Antofagasta Minerals, brazo minero del grupo Luksic, dio a conocer que durante el primer semestre alcanzó las 284.700 toneladas de cobre, lo que representa una baja del 3,7% frente a igual tramo de 2023.

La variación está asociada a un equilibrio de menor producción de concentrados de Centinela y mayor producción en cátodos de Centinela y Los Pelambres. Esto último ocurrió a pesar de la acumulación de inventario en Los Pelambres en febrero de 2024.

No obstante, la cifra del segundo trimestre es positiva respecto a lo visto en los primeros tres meses del año, exhibiendo un alza de 20% en dicho período.

En este escenario, la minera espera que la producción de todo el año esté en el extremo inferior del rango de orientación de 670.000-710.000 toneladas, con la estimación de costos en efectivo ajustada.

"En el segundo trimestre del año, Minera Los Pelambres consiguió mayores volúmenes de procesa-



Uno de los principales proyectos que está impulsando la empresa es la expansión de Minera Centinela.

miento de mineral gracias al Proyecto Infraestructura Complementaria (INCO) recientemente finalizado. Para la segunda mitad del 2024 se espera, además, que su producción incluya parte del concentrado que acumuló como inventario debido a trabajos realizados en su sistema de transporte de concentra-

do durante el primer trimestre", explicó el presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals, Iván Arriagada.

Costos e inversiones

Los costos en efectivo en el primer semestre del año vieron un alza de un 7%, llegando a US\$ 2,65 por cada libra, debido a una menor ley del mineral y recuperaciones en los concentrados de Centinela y menores leyes en Los Pelambres.

En cuanto a las inversiones que se prevén para el ejercicio en curso, Antofagasta mantuvo su estimación en US\$ 2.700 millones

"En Centinela, los trabajos de construcción avanzan antes de lo previsto en el Proyecto Segunda Concentradora", dijo Arriagada, respecto de la iniciativa cuyas obras iniciales consideran trabajos preparatorios en el sitio del proyecto, así como la movilización del personal y la recepción formal de los cronogramas de construcción de todos los contratistas.

En Los Pelambres, añadió que "el Proyecto de Ampliación de la Fase 1 ha aumentado con éxito hasta alcanzar la capacidad nominal, y ahora se están realizando trabajos para duplicar la capacidad de la planta desalinizadora a 800 litros por segundo y construir la nueva tubería de concentrado. En conjunto, estas inversiones agregarán crecimiento y seguridad a largo plazo al futuro de nuestra cartera en un momento en que existe un reconocimiento fuerte y generalizado del papel fundamental del cobre en la transición energética"

